



西小たより

御調西小学校
令和7年12月3日
第9号

12月

さむい日も
あいさつすると
あつたかい

誇りを胸に、そして繋いで

校長 横松 太江子

先日、6年生が小小連携の一環として、来年度に同じ中学校へ進学する御調中央小学校の6年生と交流を行いました。自己紹介やゲームなどで親睦を深める中、互いの学校の自慢として、御調中央小学校6年生は「金管バンド」を、本校6年生は「みあがりおどり」を披露しました。

私は本校の「みあがりおどり」の場面しか見ることができませんでしたが、その姿を目にして思わず涙があふれました。倍以上の人数である中央小学校の6年生が見守る中、頭（かしら）の2人は目を合わせながら堂々と太鼓を鳴らし、大きく体を使って踊ってくれました。他の子供たちも、大きな声で「それー！」と掛け声を響かせ、鉦を担当する子も力強い音を響かせ、誰一人ひるむことなく、胸を張って披露していました。

さらに、その姿を見つめる中央小学校の6年生が、前のめりになって真剣に、そして茶化すことなく温かく見守ってくれていたことにも心を打たれました。相手校の児童のまっすぐな態度や敬意ある姿勢が、この交流をより意義深いものにしてくれたと感じています。

本校の子供たちの堂々とした「みあがりおどり」の披露を見て、子供たちがこの伝統を大きな誇りとして受け継いでいることに深い感動を覚えると同時に、地域の皆様に支えられ、育てられていることを改めて実感しました。地域でのさまざまな体験が、子供たちに多様な考えをもたらし、伝統や文化への誇りを育んでいます。そしてその誇りを守るために、自律と自立へ向けて毎日一歩ずつ成長しているのだと思います。

今後も、御調西小の子供たちの成長を後押しできるよう、地域・保護者・学校が一体となって教育活動を進めてまいります。「地域に開かれた学校」として、これからもつながりを大切にしています。

学習発表会・感謝の会ありがとうございました

11月15日（土）には、御調西小学校学習発表会と感謝の会がありました。今年度も、たくさんの保護者・地域の方に来校いただき、子供たちが自信をもって表現する姿を見ていただきました。また、感謝の会では、御調西小学校の教育を支えていただいている地域の方々に、お手紙をお渡しました。地域・来賓の方からは、「インフルエンザの流行で大変だったでしょうが、子供たちがよく頑張っていた。」「子供たちの活き活きした姿が見られた。」などのご意見をいただきました。この意見を励みに、今後も「地域とともにある学校づくり」を推進していくと考えておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



12月の行事予定

※変更などありましたら、その都度ご連絡します。

日	曜	学校行事	一般行事	下校・バス	日	曜	学校行事	一般行事	下校・バス
1	月	交通少年団活動日 絵本の森読み聞かせ		A	16	火	尾道市小中学校芸術祭 (展示部門) (~25日)		B
2	火	【5校時授業】 4年しめ縄づくり(河内公民館)		14:10	17	水	放課後子ども教室(スポーツ)		C
3	水	⑥委員会		C	18	木			D
4	木	⑤⑥1年サツマイモ調理(すみれ会)		D	19	金	児童朝会(表彰式) 5年ボッチャ体験(河内公民館)		E
5	金	【5校時授業】		14:45	20	土			
6	土				21	日			
7	日				22	月	②だるまづくり(1・2年)		A
8	月	のびっこ週間・せいいけつワイク (~12日)		A	23	火	終業式 ①地区児童会 個人懇談		13:00
9	火	【5校時授業】 学力定着実態調査 SC来校		14:10	24	水	冬季休業日 (~1/6)		
10	水	⑥クラブ 放課後子ども教室(お楽しみ活動)		C	25	木			
11	木	【5校時授業】 ③④化石教室(理科室)		14:10	26	金	仕事納め		
12	金	児童朝会 ※(1・3年)4校時授業 13:00 下校		13:00 15:45	27	土			
13	土				28	日			
14	日				29	月	年末休業日		
15	月	交通少年団活動日		A	30	火	年末休業日		
					31	水	年末休業日		

A(月) 1~2年 15:00 3~6年 15:45 B(火) 全校 15:10
C(水) 1~3年 14:50 4~6年 15:45 D(木) 全校 15:00
E(金) 全校 15:45

【1月の主な行事】
7日(水) 始業式、地区児童会、交通少年団活動日
9日(金) 児童朝会(学級委員認証式)
16日(金) 校内マラソン大会 [予備日: 21日(水)]

御調西米の販売をしました！

11月21日(金)には、4年生児童が「御調西米」を道の駅で販売しました。今年度も無農薬農法に取り組み、「にじのきらめき」という品種の米を地域の方々に協力していただきながら作りました。今年の夏の異常な暑さもあり、収穫量はこれまでと比べて下がってしまったのですが、4年生が愛情をこめて作ったお米を、元気よくアピールしながら売りました。「御調西米です！」 「無農薬で作ったお米です！」と、道の駅に響く声でアピールしたおかげで、今年度も完売となりました。購入していただいた皆様、ありがとうございました。



道の駅で販売した後、御調西小学校に一本の電話がかかってきました。その内容は、「道の駅で買ったお米がとてもおいしかった。一生懸命アピールする姿に感動した。」といったものでした。また、先日の新聞には、投書欄に「道の駅で小学生たちが自分たちで作った新米の購入を呼びかけており、購入した。『無農薬です』と誇らしげに言っていた子どもたちの顔を思い浮かべながら、新米をおいしくいただいた。」という内容が投稿されていました。御調町外の方々からも感想をいただいたことについて、本当にうれしく思います。

昔からの言い伝えで「米作りには八十八もの手間がかかる」と言われます。種まきから始まった米作りも、地域・保護者の皆様のご協力のおかげで収穫でき、たくさんの方々に購入していただき、おいしく食べていただくことができたと思います。この一年間、ご協力いただきありがとうございました。

お願
い

先月、御調中学校区3校合同で、「メディアとはなれてみよう強化週間」を実施しました。自分で決めた目標について、多くの児童が達成に向けて取り組んでいる姿が見られました。ご協力いただき、ありがとうございました。これから冬休みに入ります。規則正しい生活をするとともに、メディアコントロールについても、引き続きご家庭でも取り組んでいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

御調西小HP
QRコード

